

Во всех случаях достижения любых (измеримых) целей компании по увеличению ее эффективности главенствующая роль принадлежит менеджменту, в контексте предпринятых шагов и результатов это показано на рис. 6.

Учитывая многоаспектность как самого понятия эффективности, так и показателей ее измерения, оценивания и анализа, в данной работе изложен краткий обзор действий менеджмента по отношению к компоненту экологической эффективности как наиболее социально значимому компоненту устойчивого развития компании.

Аналогично могут быть рассмотрены компоненты экономической и энер-

гетической эффективности, а также их совокупного влияния.

Важно лишь то, что пока качество и все виды ресурсов не будут оценены количественно, бессмысленны любые рассуждения об управлении эффективностью, а тем более ее повышении. ■

*Статья поступила
в редакцию 25.10.2023*

Список литературы

1. ГОСТ Р ИСО 14031–2016. Экологический менеджмент. Оценка экологической эффективности. Руководство по оценке экологической эффективности; <https://docs.cntd.ru/document/1200142908> (дата обращения: 8.11.2023).
2. ГОСТ Р ИСО 37101–2018. Устойчивое развитие в сообществах. Система менеджмента. Общие принципы и требования; <https://docs.cntd.ru/document/1200160099> (дата обращения: 8.11.2023).
3. Антонова И.И. Модель становления и развития предприятия мирового уровня // Экономика и предпринимательство. — 2013. — № 12-2(41).
4. Всеобщее управление качеством: учебник для вузов / О.П. Глудкин и др. — М.: Горячая линия — Телеком, 2001.

On the Organizations' Sustainable Development Management Effectiveness Assessment

I.I. Antonova¹, PEI HE Timiryasov Kazan Innovative University (PEI HE KIU), Assoc. Prof. Dr. (Ec.)
V.A. Smirnov², PEI HE KIU, Prof. Dr. (Tech.)

¹ Vice-Rector of Innovative and Project Activity, Head of Department, Kazan, Republic of Tatarstan, Russia

² Professor of Department, Kazan, Republic of Tatarstan, Russia

Citation: Antonova I.I., Smirnov V.A. On the Organizations' Sustainable Development Management Effectiveness Assessment, *Competentnost' / Competency (Russia)*, 2024, no. 2, pp. 46–49. DOI: 10.24412/1993-8780-2024-2-46-49

key words

assessment, effectiveness,
organization's sustainable
development

We have systematized approaches to assessing the substantive and overall effectiveness of managing the sustainable development of an organization. The results are presented as a set of outputs from the processes and activities of the organization, both those that create value and those that have a negative impact on the environment, classified according to environmental indicators. The scientific novelty lies in the separation of assessment measures in achieving efficiency goals both by increasing the value of the organization's performance results and by reducing various types of resource provision. The practical significance lies in the possibility of applying the approach outlined in the article to assessing the effectiveness of management of any community, both in terms of positive effects and negative impacts on people and the environment.

References

1. GOST R ISO 14031–2016 Environmental management. Environmental efficiency assessment. Environmental efficiency assessment guidelines; <https://docs.cntd.ru/document/1200142908> (acc.: 8.11.2023).
2. GOST R ISO 37101–2018 Sustainable development in communities. Management system. General principles and requirements; <https://docs.cntd.ru/document/1200160099> (acc.: 8.11.2023).
3. Antonova I.I. The model of formation and development of a world-class enterprise, *Economics and entrepreneurship*, 2013, no. 12-2(41), pp. 482–485.
4. Gludkin O.P., etc. Universal quality management, Moscow, *Hotline — Telecom*, 2001, 600 P.